

<http://www.lensaindonesia.com/2017/06/10/ifi-jalin-kerjasama-dengan-tiga-perguruan-tinggi-di-surabaya.html>

lensaindonesia.com lensaIndonesia.com

IFI jalin kerjasama dengan tiga perguruan tinggi di Surabaya

Bidang sosial dan kebudayaan

Editor :
Nani Mashita
-
10/06/2017



Direktur IFI Marc Piton (paling kiri), Dubes Prancis untuk Indonesia, Jean-Charles Berthonnet (empat dari kanan), Konsul Kehormatan Prancis di Surabaya Han Jayanata (empat dari kiri) berfoto bersama dengan dua perwakilan Unair dan Universitas Narotama di IFI West-Surabaya. (LICOM/Nani Mashita)

LENSAINDONESIA.COM: Institut Francais Indonesia (IFI) menandatangani kesepakatan kerjasama dengan tiga perguruan di Indonesia, Jumat (9/6/2017). Nantinya IFI bersama tiga kampus akan mengembangkan kerjasama di bidang akademik.

Tiga kampus itu yaitu Universitas Airlangga, Institut Teknologi Sepuluh November Surabaya dan Universitas Narotama. Penandatanganan ini dihadiri langsung Direktur IFI Marc Piton dan disaksikan Dubes Prancis untuk Indonesia, Jean-Charles Berthonnet.

Usai penandatanganan, Marc Piton yang juga menjabat sebagai konselor kerjasama dan kebudayaan Kedubes Prancis menjelaskan nantinya kerjasama yang dibangun ada di berbagai sektor.

"Mulai dari development human resources, skill mahasiswa, gastronomi. Segala sesuatu yang berhubungan dengan seni dan kebudayaan," katanya.

Nantinya tidak hanya tiga kampus saja, pihaknya akan menjalin kerjasama dengan banyak universitas demi meningkatkan kerjasama Indonesia-Prancis.

Executive Director Airlangga Global Engagement, Prof. Dr. Ni Nyoman Tri Puspaningsih M.Si mengatakan MoU ini sebagai bagian upaya Unair menuju world class university. "Ke depan, kerjasama semacam bisa meningkatkan daya saing mahasiswa dan dosen di dunia internasional," ujarnya.

Namun, sejauh ini detail kerjasama masih akan dibahas lanjut lewat momerandum of agreement. Namun diharapkan kerjasama di bidang social science dan bisnis ekonomi bisa dipererat.

Sementara itu, Rektor Universitas Narotama Rr. Iswahyu Dhaniarti DS, ST,. M.HP menyambut baik kerjasama ini demi memperkaya khasanah kebudayaan terutama bagi mahasiswa.

Selain penandatanganan kerjasama dengan tiga kampus, IFI juga menandatangani kerjasama dengan PT Intiland yang diwakili oleh COO &VP Sinarto Darmawan. Hal ini terkait penggunaan salah satu properti milik pengembang yang lahir di tahun 1970-an itu untuk digunakan oleh IFI West-Surabaya. @sit